

Making Newfoundland and Labrador a Province of Choice for Young People

November 20, 2008 – Approximately 140 young people attended a provincial Youth Summit in St. John’s, NL, November 14-15, to identify common values and actions to make Newfoundland and Labrador their province of choice to live in and work. CPRN organized the Summit for the Government of Newfoundland and Labrador. The input of young participants will feed into the government’s *Youth Retention and Attraction Strategy*.

Last June, Premier Danny Williams announced a major initiative to engage youth in creating the future they want for their province. In September and October, 484 young people aged 18 to 30, from across Newfoundland and Labrador, participated in dialogues. Sessions were held in 10 centres across the province and in Fort McMurray, Alberta and Ottawa, Ontario, where large numbers of young Newfoundlanders and Labradorians have relocated.

In the dialogues, participants identified a set of values to guide public policy and enable the province, business and communities to retain and attract young people. They also identified actions to move forward in areas important to them, such as education and student debt, business development, and transportation. At the Summit, participants further explored the areas where different perspectives were expressed in the dialogues and developed a more concrete and realistic action agenda. They discussed their proposals with 40 decision-makers from government, the community and private sectors.

“Young people have openly and candidly discussed the challenges they face in the province,” said Dr. Sharon Manson Singer, CPRN President. “The discussion produced a set of practical solutions that they consider are critical to their future in Newfoundland and Labrador and the basis of the actions they want their government and other leaders to take.”

To learn more about what young people in Newfoundland and Labrador think is needed to retain and attract youth and to read the dialogue ***Synthesis Report***, [click here](#). This report was the basis for the in-depth discussion at the Summit. To watch the video, ***Newfoundland and Labrador, Province of Choice***, [click here](#). The final report and CPRN policy recommendations will be submitted to the Government of Newfoundland and Labrador in late winter 2009.

▶ FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Faire de Terre-Neuve et Labrador une province de choix pour les jeunes

Le 20 novembre 2008 – Environ 140 jeunes ont participé à un Sommet provincial des jeunes, qui s'est tenu à St. John's (Terre-Neuve et Labrador), les 14 et 15 novembre, dans le but de déterminer des valeurs et des actions communes qui permettraient de faire de Terre-Neuve et Labrador leur choix pour y vivre et y travailler. Les RCRPP ont organisé le Sommet à la demande du gouvernement de Terre-Neuve et Labrador. L'apport des jeunes participants servira à guider l'élaboration par le gouvernement de sa *Stratégie visant à attirer et à retenir les jeunes*.

En juin dernier, le premier ministre Danny Williams a annoncé une initiative majeure qui a pour but de faire participer les jeunes à la création de l'avenir qu'ils veulent pour leur province. En septembre et en octobre, 484 jeunes âgés de 18 à 30 ans et provenant de tous les coins de Terre-Neuve et Labrador ont participé à une série de dialogues. Les séances se sont déroulées dans 10 centres de la province ainsi qu'à Fort McMurray (Alberta) et à Ottawa (Ontario), où se sont relocalisés un grand nombre de jeunes originaires de Terre-Neuve et Labrador.

Au cours de ces dialogues, les participants ont identifié un ensemble de valeurs pour guider les politiques publiques et permettre à la province, aux entreprises et aux communautés d'attirer et de retenir les jeunes. Ils ont aussi déterminé des mesures à prendre pour aller de l'avant dans des domaines qui sont importants pour eux, comme l'éducation et l'endettement étudiant, le développement des entreprises et les transports. Lors du Sommet, les participants ont examiné plus à fond les domaines pour lesquels des perspectives différentes furent présentées lors des dialogues et ils ont mis au point un programme d'action plus réaliste et plus concret. Ils ont discuté leurs propositions avec une quarantaine de décideurs provenant du secteur gouvernemental, des milieux communautaires et du secteur privé.

« Les jeunes ont parlé ouvertement et avec candeur des défis auxquels ils font face dans la province », d'indiquer Sharon Manson Singer, présidente des RCRPP. « Les délibérations ont permis d'établir un ensemble de solutions pratiques qui, à leur avis, sont d'une importance cruciale pour l'avenir de Terre-Neuve et Labrador et qui doivent servir de fondement aux mesures qu'ils veulent que leur gouvernement et d'autres leaders prennent ».

Pour en apprendre davantage sur ce que les jeunes de Terre-Neuve et Labrador estiment nécessaire pour retenir et attirer les jeunes et pour consulter le rapport de synthèse (**Synthesis Report** – disponible en Anglais seulement) des dialogues,

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

veuillez [cliquer ici](#). Ce rapport a servi de toile de fond aux délibérations approfondies qui se sont déroulées lors du Sommet. Pour visionner la vidéo, ***Newfoundland and Labrador, Province of Choice***, veuillez [cliquer ici](#). Le rapport final et les recommandations des RCRPP en matière de politiques seront soumis au gouvernement de Terre-Neuve et Labrador vers la fin de l'hiver 2009.